
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
— GABINETE PARLAMENTAR 

ANTÔNIO MARCOS RAMOS DE FREITAS 

Exmo. Sr. Vereador Fernando Sampaio de Castro 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana Camara MUÚICIp&l de u[êháu. id 
'ª) a | 

Protocolado sob nº S 

Em o% /MH?/Q% 3O 

Dox+H fou to 
O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetida a presente INDICAÇÃO ao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova as medidas administrativas 

necessárias para que seja feita a entrega das barracas aos feirantes que 

aguardam a um longo tempo. 

JUSTIFICATIVA: 

Há mais de um ano alguns feirantes aguardam a entrega das barracas 

sendo necessária a entrega para que os feirantes possam trabalhar de forma 

adequada. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e a pronta 

aquiescência por parte do Poder Executivo. 

Mariana, O6 de Novembro de 2017. 
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